



10大NEWS

早いもので、2010年もあとわずかとなりました。みなさんにとって今年はどうな年だったのでしょうか。山陽小野田市の2010年の主な出来事を振り返ってみました。【問い合わせ先】企画課（☎82-1130）

● 合併5周年記念行事「市民ふれあいの集い」開催 写真①〈3月〉

合併5周年記念行事「市民ふれあいの集い」を開催し、市制の節目を祝いました。



● 公募による文化会館長が決定 〈4月〉

4月1日付けで、全国公募により文化会館長が就任しました。同時に文化会館に文化振興係を配置し、本市の芸術・文化の発信拠点としました。

● 学校給食における地産地消の促進 〈4月〉

「ふるさとの食」推進事業ネットワークが発足され、学校給食に市内で採れた農産物を積極的に利用し、学校給食における地産地消を進める取り組みが始まりました。



● 思いやり駐車場が完成 写真② 〈7月〉

市役所正面玄関前に、屋根付きの通路を設けた駐車場を整備しました。障がいのある人や、高齢者や妊産婦の方々の車の乗り降りや、庁舎への出入りがスムーズにできるようになりました。



● 豪雨により厚狭川が氾濫 写真③ 〈7月〉

7月15日朝、局地的な豪雨に見舞われ、厚狭川が氾濫しました。厚狭地区の住宅、道路、河川、農地等に甚大な被害をもたらしました。

● 竜王山公園が日本夜景遺産に認定 〈8月〉

竜王山公園から望む夜景が、日本夜景遺産プロジェクトの「日本夜景遺産」に認定されました。



● かがく博覧会開催 写真④ 〈9月〉

山陽小野田市・山口東京理科大学連携協議会の主催で「かがく博覧会」が開催されました。多くの子どもたちが体験的な実験などを通して、科学を学ぶ楽しさや驚き、感動を覚えました。



● 「女性の日」創設 写真⑤ 〈10月〉

日ごろ裏方役を引き受けることの多い女性に感謝するとともに、男女共同参画社会をさらに発展させる契機にするため、本市では10月1日を「女性の日」としました。10月2日、記念事業を開催し、さらなる男女共同参画社会の発展を誓いました。

● 山口国体リハーサル大会開催 写真⑥ 〈10月〉

来年10月に開催される山口国体サッカー競技のリハーサル大会が、多くの市民ボランティアの協力のもと、県立おのだサッカー交流公園で行われました。今回の運営経験を生かし、本大会の成功を目指します。



● 市民憲章碑設置 〈10月〉

市役所玄関前、JR厚狭駅新幹線口前に新しく市民憲章碑が設置されました。